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平成２７年度 第１０回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２８年２月９日（火） １０時３０分～１２時００分 

 

場 所  大学本部２階大会議室 

 

出席者  学長，滝澤理事，門出理事，後藤理事，小坂副学長，佐々木監事，

甲斐文化教育学部長，平地経済学部長，原医学部長，石橋工学系研

究科長，渡邉農学部長，森田附属病院長，諸泉全学教育機構副機構

長，富田附属図書館長，事務局長 

 

欠席者  郭シンクロトロン光応用研究センター長 

 

陪席者  北村監事，兒玉学長補佐，光冨学長補佐，寺本学長補佐，萩原学長

補佐，只木学長補佐，西郡ＩＲ室長 

 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

 【 報告・連絡事項 】 

（１）経費削減状況の報告について 

財務課長から，本件について，全体として，（対平成２４年度比）３４，

４５８千円減少している旨，また，各経費について部局別の経費削減状況

について報告があった。 

  

（２）財務状況について 

財務部長から，机上配布資料「平成２８年度本学の財務状況【病院・退

職手当なし】」について，報告があった。 

学長から，来年度はかなり厳しい状況であるため，教育研究基盤経費を

配分しない，教員不補充の強化等により，支出を削減する必要があるため，

ご意見等いただきたい旨発言があった。 

学長から，各学部等に配分している教育研究基盤経費の削減について，

各学部等においては，外部資金により研究を進める必要がある旨の発言が

あった。 

 

（３）平成２７年度就職内定状況について（平成２８年２月１日現在） 

   就職支援課長から，２月１日現在の就職内定状況について，今回から医

学部，医学系研究科を含め，内定率を算出しており，対前年度同時期比の
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学部で３．８ポイント増，大学院で０．３ポイント増，総計で３．１ポイ

ント増となっている旨の報告があった。 

 

（４）その他 

   特になし。 

 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

（１）活動現況等について月例報告 

学長から，各部局等からの月例報告について，ＩＲ室から部局等報告のた

めの基礎データを提供しているところであるが，３月以降は，ＩＲ室に各部

門から必要なデータを依頼し，重要な案件について，大学運営連絡会で報告

いただくよう発言があった。また，４月以降は，第３期中期計画で定めるプ

ロセスのＫＰＩの進捗状況を報告いただくよう発言があった。 

各学部等から，活動現況等について月例報告があった。 

 

（２）その他 

   特になし。 

 

 

【 その他 】                           

   特になし。 

 

以 上 


